
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 
例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 森川　良三   幹　事 / 細川 康治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 松川　健治　 副幹事 / 宮東  悠 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

　 　　　　　　　　　

　司　　会　／　戸張美穂会員
　斉　　唱　／  「君が代」「四つのテスト」　
　Ｓ．Ｌ　 　／　松川健治会員
　ゲ  ス  ト　／   なし

★会長の時間★　　森川　良三　会長 

★幹事報告★　　細川　康治　幹事　 

 

発行日：3月12日　編集：松川

【報告】
　・3月10日（日）イオンモール大和で献血活動を行います。午前：10時～12時　午後1時45分～4時
　・4月16日（火）18時～　北京飯店で夜間例会です。
    ・2024-2025年度　第6回やまと児童絵画コンクールの協賛のご協力をお願いします。
　・3月12日（火）例会後、指名委員会を開催します。

【ポスティング】
・次第・週報・第9回理事会議事録
・2023-2024年度　第6回やまと児童絵画コンクール　会計報告

　【回覧】
　・春の花巻南ＲＣ表敬訪問のお知らせ
　・財団室NEWS　・水と衛生月間リソースのご案内　・台湾囲碁大会のご案内

第2852回　2024年3月5日(火)

昨今、様々イベントや集会等で、
人数が思うように集まりません。
集会のみならず、中小企業の従業員、更に資格試験の応募者数も減少しています。
少なくとも人材育成に関わる事での減少は、製品の品質、技能の低下、ひいては、
国際競争力の低下
に継がる大きな問題となります。
皆さん、ロータリーのイベントでも
何でもとにかく参加しましょう。

イオンモール大和にて

献血活動のご協力。
午前中は予約で一杯とのこと。
大変喜ばしい事です。
まだ献血活動に参加したことがな
い会員の方は、是非献血活動に
ご協力お願い致します。💉



卓話 

小南会員・河野会員の歓迎会について
親睦委員会副委員長　花岡淳子会員
小南会員・河野会員の歓迎会について
令和６年３月２６日（火）１８：３０～北京飯店

委員会報告 

委員会報告 

卓話：ロータリーハンドブックと東京マラソン報告

大和RCはかつて地区の委員会に対し関心が薄いクラブでした。
私はクラブ会長が終わって、初めて地区の委員になりました。米山委員会でした。そこへ、ガバナー補佐に指名をされたの
はご存じのとおりです。 AGの次に地区ロータリー財団資金推進委員会の副委員長を務めております。因みに次年度は同
委員会の委員長です。
本日は、委員会で作成した本年度版の「ロータリー財団ハンドブック」をお配りしています。地区の
ホームページからダウンロードして、私の事務所で印刷してきました。委員会の役目で地区内のクラブを卓話で回った際に
使ったものですが、今回が最後なので、皆さんに差し上げます。
ここで簡単に紹介しますが、あとでお読みくださいね。ロータリーが出来たいきさつ、財団が作られた意図などは、理解のた
めに重要です。
「ロータリーの友」の最初の方に毎回必ず載っている部分をお読みください。
好景気だけど、商業道徳が欠落した時代に、信頼できる仲間で相互扶助をしようという創立時から、自分たちのことだけで
なく、世の中に良いことをしようという発想で、資金管理に作った財団です。
END　POLIO　NOW　は永年取り組むテーマで、本年度は「ポリオ　プラス　ソサエティ」が出来ました、
年間100ドルとハードルは低いので、是非登録してください。
ここで、コロナ禍に有名になった WHOの尾身さんが、日本のロータリーが提供した 1億円が国や機関
を動かして、日本はもとより、中国・インドからポリオが消滅したことの動画をご覧頂きます。
回覧している「友誌」 2020年9月から連載された「漫画で知るポールハリスとロータリー」はとても
分かりやすいです。地区ホームページの「ロータリー文庫」で見ることが出来ます。
2月の「ガバナー月信」は第 6グループのクラブ紹介です。是非お読みください。
「月信」の裏表紙には会員増強の資料があります。増強は常に重要なテーマですので確認して頂きたいです。
残った時間で、一昨日参加した東京マラソンで私が撮ってきた写真をご披露して、東京マラソンをご案内します。

冨岡弘文会員

ロータリー財団
ガイドブック

スタート地点

ランナー受付会場

お決まりの場所で！！

外国の方が多かった様子

これがないと
走れません

一人キャンペーン

参加者でお揃いポンチョここまでくると一安心 お疲れ様です。

Google Driveの
共有メンバーは
QRコードをご利
用下さい。
会員の皆様もメー
ルアドレスお持ち
の方お声掛け下
さい。



例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

  2月　 27日  35(5)  前々回  18  54.55  15  中戸川・本田・戸張・三浦・田辺・相原・石井・川本・原
田・引田・丸茂・桑原・鳥飼・小南・石髙

  3月　 5日  35(5)  前回  18  54.55  15  中戸川・三浦・田辺・相原・石井・川本・原田・植松・山
田・引田・丸茂・桑原・谷田・鳥飼・小南

  3月　 12日  35(5)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

  3月19日 （火）      -  -  取止め例会（祝日週） 

  3月26日 （火）  12:30  2854  卓話:綾瀬市市議会議員　綾瀬青年会議所　第43.45代理事長 
金江大志様 

  4月2日 （火）   12：30 
 

2855  会員卓話　会長エレクト　松川健治会員 

細川康治幹事：誕生日のお祝いありがとうございます。とても嬉しいです。

古川毅：1941年2月28日誕生日。誕生日祝い頂き有り難うございます。

増正之会員：寒くて身体に悪いです。皆様気を付けましょう。

冨岡弘文会員：東京マラソン 2024完走しました。最後まで歩かないで 4時間48分は満足です。

END POLIO NOWの赤いTシャツで、一人キャンペーンも成功。これで 3つのレースを制覇です。

石髙誠一会員：暖かかったり、寒くなったりで過ごしにくい日が続きます。また花粉症の方には大変な時期ですが

しばらく工夫や我慢して乗り越えてください。

本田誠一会員：昨日は京都に行ってきました。街並みは新しいホテルが増え、建物は一新し古風な感じが薄れて

しまいました。外人の観光客だらけで外国に訪れたようでした。日本はどんどん変わってゆきますね。

金井みさき会員：お誕生日お祝いありがとうございます。又一年元気で頑張ります。

本日　\7,000　累計 \278,000  ☺スマイルBOX☺ 

　　　　　川本龍成会員 
　　　　　3月8日

お祝いの報告 

金井みさき会員
　　3月6日

細川康治会員
    2月28日

古川毅会員
  2月28日

増正之会員


